

# *La revue Cuba socialiste réapparaît dans le cadre du 7e Congrès du PCC*

---



La Havane, 19 avril, (RHC).- La revue Cuba socialiste, publication théorique et politique du Comité Central est sortie de nouveau. Le nouveau numéro de Cuba socialiste, une édition spéciale à l'occasion du 7e Congrès du PCC a été présentée au Palais des Congrès

«C'est ce que demande l'avancée de la Révolution et le progrès de l'unité de toutes les forces et des éléments révolutionnaires» soulignait Fidel dans le premier numéro de la revue en 1961.

Enrique Ubieta, son directeur aujourd'hui, a rappelé au cours de la présentation du nouveau numéro de Cuba socialiste, que la revue est apparue peu après la victoire de la baie des Cochons sur les forces mercenaires organisées par Washington et la déclaration par Fidel du caractère socialiste de la Révolution cubaine.

«Le premier numéro spécial, consacré au Congrès, comprend un parcours par la pensée révolutionnaire cubaine depuis ses origines, depuis Carlos Manuel de Céspedes, que nous connaissons chez nous comme le père de la Patrie jusqu'aux documents les plus actuels dont des passages de «L'Histoire m'acquittera»

en passant par le Manifeste de Montecristi, document officiel du Parti Révolutionnaire signé par José Martí et Maximo Gomez, deux héros des guerres indépendantistes du 19e siècle.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90986-la-revue-cuba-socialiste-reapparaît-dans-le-cadre-du-7e-congres-du-pcc>



**Radio Habana Cuba**